



## **PIRELLI CONCLUT SES ESSAIS AU PAUL RICARD AVEC UNE MERCEDES CHAUSSÉE DE PNEUMATIQUES 2017**

*Milan, le 8 septembre 2016* - Les trois journées de tests de pneumatiques Pirelli aux dimensions 2017 se sont conclues aujourd'hui en France, sur le circuit Paul Ricard, où Pascal Wehrlein a pris le volant d'une Mercedes modifiée pour reproduire les appuis qui vaudront la saison prochaine.

Comme lors des deux précédentes journées, à l'instar de Ferrari jusqu'hier sur le front de l'Espagne, la journée fut consacrée aux enveloppes slicks dotées des dimensions 2017, à savoir 305/670-13 à l'avant et 405/670-13 à l'arrière.

Wehrlein s'est chargé de l'intégralité du programme de développement et boucla 63 tours durant cette dernière séance, à ajouter aux 134 de mardi et aux 89 d'hier.

La prochaine session doit se dérouler les 21 et 22 septembre avec Mercedes, toujours au Paul Ricard, mais avec cette fois les pneumatiques pluie 2017.

\*\*\*

